



ManpowerGroup™

Ouverture d'un nouveau bureau Manpower à la Terre de Feu

June 23, 2000

Ouverture d'un nouveau bureau Manpower à la Terre de Feu Manpower Argentine annonce l'ouverture d'une nouvelle agence à Ushuaia, la ville du monde la plus au sud. Située sur le Canal de Beagle et entourée des montagnes Martial, Ushuaia est la capitale de la Terre de Feu, une province de l'Argentine.

Au cours des dix dernières années, la population de la Terre de Feu s'est accrue à une vitesse remarquable. Plus de 40 % des habitants résident à ou à proximité de Ushuaia, la plus jeune ville du territoire, ce qui en fait un emplacement stratégique pour l'agence la plus récente de Manpower. Pendant longtemps ne dépendant que de son bétail et de la mer, la Terre de Feu accueille désormais des industries d'électronique et des services en plein essor.

Pour plus d'informations, contacter :

Jorgelina Calvente

Tel. : (54) 11 4311 6698

jorgelina.calvente@manpower.com.ar